

Wo war die Irrsberg Musi schon überall dabei? Unsere grossen Auftritte

Auftritte der Irrsbergmusi

- UNICEF GALA in Düsseldorf
- Klingendes Österreich auf Schloss Herberstein in der Steiermark
- Volksmusikabend in St. Gallen im Rahmen von Kulturhauptstadt Graz 2003
- Fernsehaufnahme Strasse der Lieder des ARD
- ORF Radioaufnahmen im Rahmen des Bauernherbstes
- Grosse Frühschoppen in Höhnhart und Aspach in Oberösterreich
- Volksmusikwettbewerb in Innsbruck 2000
- Frühschoppen in der Weissbierbrauerei in Salzburg 2004
- Gstanzlsingen in Aspach (OÖ) mit Phillip Meigl
- Marktfest Weissenbach an der Enns (Steiermark)
- Untersberger Gwandltag in Grödig
- Abendunterhaltung beim Musikfest in Berndorf
- Kathreintänze in Saalfelden, Maxglan, Waldhausen (Bayern), Neumarkt, Koppl bei Salzburg und Mattsee (3 Seen Volkstanz)
- Abendunterhaltung beim Feuerwehrfest in Irrsdorf
- Abendunterhaltung beim Kulturgasthof Joanig in Pörschach (Kärnten)
- Die lange Nacht der Musik in Schärding
- ORF Fernsehfrühschoppen mit Harald Prünster am 6. Jänner 2007
- Hochzeit von Marie-Therese Fürstin von Hohenberg (Urenkelin von Erzherzog Franz Ferdinand) und Anthony Bailey am 27. Oktober 2007
- Frühlingsfest in St. Georgen in der Steiermark
- Trachtenball des Heimatvereins Edelweiss
- Feuerwehrfrühschoppen in Zell am Moos
- Die Nacht der Tracht - Sportlerball Zell am Moos
- Kathreintanzfest der Brauchtumsgruppe Strasswalchen
- Projekt Salzburger Strassenmusikanten
- Eröffnung Rupertikirtag Salzburg